

Vous me direz, c'est de la faute à pas de chance, à l'alcool aussi selon les dires de l'un des trois agresseurs qui s'est rendu après que sa photo ait fait le tour des réseaux sociaux... Vous direz, c'est normal, la tension monte dans les quartiers dits pudiquement « sensibles » comme à Herblay. Vous direz que c'est de la faute à la société qui est violente et qui agit sur ces pauvres agresseurs... Vous me direz que ce n'est qu'un acte « d'incivilités », qu'il ne faut pas faire « d'amalgame », que ce n'est pas vrai, que la haine du flic, du blanc, des femmes ne s'est pas installée dans ces quartiers dits « sensibles ». Et je vous dirais, moi, qu'il y en a assez de ces idioties quotidiennes, qu'il faudrait un beau jour ouvrir les yeux et dénoncer ces actes comme l'a fait le ministre de l'Intérieur, Gérard Darmanin, parlant « de massacre » à propos de l'agression ignoble de ces deux policiers par trois barbares.

Je vous dirais que son prédécesseur, l'incroyable idiot utile, Christophe Castaner, en attaquant les policiers sur la fameuse clé de bras, a muselé toute tentative des forces de l'ordre de vouloir se défendre afin de ne pas faire de bavure. Car même quand ils arrêtent un voyou aux 17 condamnations et après trois tentatives de fuite comme Adama Traoré, nous en sommes à 20 000 personnes dans la rue pour dénoncer « les violences policières »... Combien de ces manifestants vont avoir une seule parole de compassion envers les deux policiers « massacrés ». Aucun bien sûr !

Alors, je vous dirais, Monsieur Darmanin, que si vous avez du courage politique, il faut des actes. Oh pas une énième loi, l'arsenal législatif est bien là si encore la justice veut bien condamner ses barbares. Non, le vrai courage politique, Monsieur le Ministre de l'Intérieur, ce serait de s'attaquer au cœur de ce qui fait vivre ces barbares, l'argent.

Pour une famille violente, condamnée, voire radicalisée, car comme le dit Éric Zemmour, les deux sont liés, il faut enlever les bénéfices de toutes les allocations sociales et familiales. Il faut s'attaquer aux sources du financement du trafic de drogue, des mosquées intégristes, des associations qui fomentent la haine devenue raciale. Il faut mener une guerre à toutes ces sources de financement qu'elles soient nationales ou étrangères et lancer un message fort au monde : la France n'est pas à vendre, ni à transformer dans ses mœurs, ni à subir éternellement les attentats d'intégristes islamistes dont la présence n'est pas indispensable à notre pays ! Si enfin, nous en finissons avec la langue de bois, si enfin il y a avait des actes derrière les mots, si enfin il y avait un courage politique derrière « le séparatisme », alors peut être éviterions-nous un jour prochain, la guerre civile qui se prépare.

Sinon, préparons-nous au pire et c'est cela notre avenir...Monsieur le Ministre de l'Intérieur, si vous ne faites rien.

Raymond Aquila

[Signaler un abus](#)

Partager :